



**6 Pièces**  
**220 m<sup>2</sup>**  
**Réf. 9884-7**  
**2 350 000 €**

**Hyères**  
Maison à vendre (83400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette demeure prestigieuse se distingue par son caractère unique et son emplacement incomparable. Située dans l'un des quartiers les plus recherchés de Hyères, cette propriété offre une vue imprenable sur la mer Méditerranée, le tombolo de Giens et la célèbre route du sel, offrant ainsi un spectacle naturel époustouflant à chaque heure de la journée. L'intérieur de la maison, d'environ 220 m<sup>2</sup>, a été conçu pour offrir des espaces de vie spacieux et lumineux. Les grandes baies vitrées permettent de profiter pleinement de la vue exceptionnelle et de baigner les pièces de lumière naturelle. Le ...

This prestigious residence stands out for its unique character and unrivaled location. Located in one of the most sought-after areas of Hyères, this property offers breathtaking views of the Mediterranean Sea, the Tombolo de Giens, and the famous Salt Road, providing a breathtaking natural spectacle at every hour of the day. The interior of the house, approximately 220 sqm, has been designed to offer spacious and bright living spaces. The large bay windows allow you to take full advantage of the exceptional view and bathe the rooms in natural light. The living room opens onto a spacious ...

## ESPACES ATYPIQUES TOULON

51 boulevard Bazeilles - 83000 TOULON

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES  
ATYPIQUES



ESPACES  
ATYPIQUES

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



ESPACES  
ATYPIQUES



ESPACES  
ATYPIQUES